

稲西だより

ミニ情報

本年度も放課後学習室が始まりました。小学校3年生の児童のお世話をいただけるボランティアを募集しています。詳細は教頭まで。

平成28年 5月18日発行



1年生を迎える会を行いました



5月13日(金)に「1年生を迎える会」を行いました。高学年の児童会のリーダーが中心になって、1年生の児童が楽しく遊ぶことができる遊びを考えて計画してきました。1年生の児童は、一人ずつ自分の名前を大きな声で発表して自己紹介をしました。そのあと、みんなで楽しくゲームなどを行い、楽しい時間を過ごすことができました。

家庭訪問 ご協力ありがとうございました

5月2日～5月10日まで、家庭訪問を行わせていただきありがとうございました。ご承知のように家庭訪問は、児童が、ご家庭でどのようにがんばっているのかを担当が把握したり、ご家庭の考え方を教えていただく貴重な時間であると学校は考えています。家庭訪問での様々なご意見等は今後の児童の指導に役立てるようにさせていただきます。

児童への安全指導～本校の取組～

熊本で大地震が発生し、被災地では多くの人たちがつらい生活を余儀なくされています。ご承知のように東海地区でも東南海地震が数年以内に起こりうるという情報があります。本校では、児童の安全を最優先にした取組を重点的に行っています。そのために、以下のことを新たに本年度から取り組みます。

- ①児童にもAEDの使い方を理解させる取組
～総合的な学習で高学年で～
- ②敷地内にある防災備蓄倉庫の見学
たとえ児童であっても受け身ではなく自ら災害時には活動できるように知識を持たせる ～社会科・総合～
- ③学校内の消防設備の理解
～社会科・総合～

スポーツテストを行います



例年どおり、各学年においてスポーツテストを行います。本校の運動能力は、概ね全国平均を上回っていますが、中には弱さが目立つ種目もあります。本校の傾向として、走る力や持久力は大変優れています。投げる力や跳ぶ力に弱さがあります。また、体力測定では、握力が弱い一方で、瞬発力は大変好成績が出ています。バランス良い体力を付けていくことも大切なことです。テストの結果をもとにして、体育の指導の参考にしていきます。

見守り隊との対面式をおこないました！



5月16日(月)に『見守り隊の皆さんとの交流会』を行いました。本年度、見守り隊に登録をされている皆さんは390人を超えています。これは児童数を上回る人数です。多くの方々のお陰で児童の安全があることに感謝をしました。



